

- POLLOCK, Sidney, directeur, Contributions et programmes internationaux, ministère des Finances.
- POYNTON, sir Hilton, section pour les Colonies, délégation du Royaume-Uni à la Conférence économique et commerciale du Commonwealth.
- RAHMAN, Abdul, premier ministre de la Malaisie.
- RASMINSKY, Louis, sous-gouverneur de la Banque du Canada et directeur exécutif canadien, FMI.
- REID, Escott, haut-commissaire en Inde (-mai 1957); ambassadeur en République fédérale d'Allemagne (nov. 1957-).
- REISMAN, Sol Simon, directeur, Direction des Relations commerciales internationales, ministère du Commerce.
- REY, Jean, ministre des Affaires économiques de la Belgique (-nov. 1958).
- RITCHIE, A.E., ministre, ambassade aux États-Unis.
- RITCHIE, Charles S. A., ambassadeur en République fédérale d'Allemagne (-jan. 1958); représentant permanent auprès des Nations Unies.
- ROBERTS, sir Frank, représentant permanent du Royaume-Uni, Conseil de l'Atlantique Nord.
- ROBERTSON, Norman A., ambassadeur aux États-Unis (-oct. 1958); sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.
- ROBERTSON, R.G., sous-ministère des Affaires du Nord et des Ressources nationales.
- ROBINSON, H. Basil, chef, Direction du Moyen-Orient (-août 1957); adjoint spécial au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.
- RONNING, Chester A., haut-commissaire en Inde.
- ROOTES, sir William, Conseil des exportations réglables en dollars du Royaume-Uni.
- ROPER, J.C.A., premier secrétaire, ambassade du Royaume-Uni aux États-Unis.
- ROSENTHAL, R.W., administrateur du Plan de Colombo, Direction de la coopération économique et technique internationale, ministère du Commerce.
- ROWAN, sir Leslie, deuxième secrétaire, Conseil du Trésor du Royaume-Uni.
- POLLOCK, Sidney, Director, International Programmes and Contributions, Department of Finance.
- POYNTON, Sir Hilton, Colonies Section, Delegation of United Kingdom to Commonwealth Trade and Economic Conference.
- RAHMAN, Abdul, Prime Minister of Malaya.
- RASMINSKY, Louis, Deputy Governor of Bank of Canada and Canadian Executive Director, IMF.
- REID, Escott, High Commissioner in India (-May 1957); Ambassador in Federal Republic of Germany (Nov. 1957-).
- REISMAN, Sol Simon, Director, International Economic Relations Division, Department of Finance.
- REY, Jean, Minister of Economic Affairs of Belgium (-Nov. 1958).
- RITCHIE, A.E., Minister, Embassy in United States.
- RITCHIE, Charles S. A., Ambassador in Federal Republic of Germany (-Jan. 1958); Permanent Representative to United Nations.
- ROBERTS, Sir Frank, Permanent Representative of United Kingdom to North Atlantic Council.
- ROBERTSON, Norman A., Ambassador in United States (-Oct. 1958); Under-Secretary of State for External Affairs.
- ROBERTSON, R.G., Deputy Minister of Northern Affairs and National Resources.
- ROBINSON, H. Basil, Head, Middle East Division (-Aug. 1957); Special Assistant to Secretary of State for External Affairs.
- RONNING, Chester A., High Commissioner in India.
- ROOTES, Sir William, Dollar Exports Council of United Kingdom.
- ROPER, J.C.A., First Secretary, Embassy of United Kingdom in United States.
- ROSENTHAL, R.W., Colombo Plan Administrator, International Economic and Technical Co-operation Division, Department of Trade and Commerce.
- ROWAN, Sir Leslie, Second Secretary, Treasury of United Kingdom.